

hier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission:

Egout de 2' x 3' complet y compris toute chose nécessaire, la verge linéaire.	\$9.40
Excavations des tranchées dans le roc, la verge cube	2.75
Chevalets pour égout, la verge linéaire.	1.25

et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence.

Le montant, dans aucun cas, ne devant pas excéder les fonds disponibles.

—Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger au plus bas soumissionnaire, M. M. Dineen, aux prix mentionnés dans sa soumission, la construction d'un égout dans la rue Christophe-Colomb, à partir de l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à l'orphelinat de St-Arsène, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission:

Egout de 2' x 3' complet y compris toute chose nécessaire, la verge linéaire.	\$7.85
Excavation des tranchées dans le roc, la verge cube	3.30
Chevalets pour égout, la verge linéaire.	0.75

et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence. Le montant, dans aucun cas, ne devant pas excéder les fonds disponibles.

—Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger au plus bas soumissionnaires, MM. Hénault & Heffernan, aux prix mentionnés dans leur soumission, la construction d'un égout dans la rue Dufferin, à partir de l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à la rue St-Arsène, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission:

Egout de 2' x 3' complet y compris toute chose nécessaire, la verge linéaire.	\$13.00
Excavation des tranchées dans le roc, la verge cube.	1.50
Chevalets pour égout, la verge linéaire.	1.25

et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence. Le montant, dans aucun cas, ne devant pas excéder les fonds disponibles.

—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger au plus bas soumissionnaire, M. L. Giguère, aux prix mentionnés dans sa soumission, la construction d'un égout de 4' x 6' avec raccordements d'égouts dans la rue DeMontigny, à partir de l'avenue DeLorimier jusqu'à la rue Amherst, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission:

Egout de 4' x 6' complet y compris toute chose nécessaire, la verge linéaire	\$41.00
Egout de 2' x 3', avec raccordements, complet y compris toute chose nécessaire, la verge linéaire.	16.50
Drain de 6" en grès, avec raccordements, complet y compris toute chose nécessaire, la verge linéaire.	12.00
Excavation des tranchées dans le roc, la verge cube.	3.50
Chevalets pour égouts, la verge linéaire.	1.50
Regard de jonction (Tumbling shaft), la verge linéaire.	22.50

et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence. Le montant, dans aucun cas, ne devant pas excéder les fonds disponibles.

—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger au plus bas soumissionnaire, "The Rexford-Bishop Limited," aux prix mentionnés dans sa soumission, la construction d'un égout dans la rue St-Hubert, à partir de la station No 44 jusqu'à la rue Bélanger, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission:

Egout de 3' x 4' 6" complet, y compris toute chose nécessaire, la verge linéaire.	\$17.30
Excavation des tranchées dans le roc, la verge cube.	3.00
Chevalets pour égout, la verge linéaire.	1.25

et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence. Le montant, dans aucun cas, ne devant pas excéder les fonds disponibles.

2.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recom-

be awarded to the lowest tenderer Mr. L. Giguère, at prices mentioned in his tender for same, to wit:

Sewer 2' x 3' complete, including excavation and refilling, per lineal yard.	\$9.40
Rock excavation, per cubic yard.	2.75
Cradling for sewer, per lineal yard.	1.25

and, furthermore, that a notarial contract be prepared accordingly.

The amount, in any case, not to exceed available funds.

On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the construction of a sewer in Christophe-Colomb street, from the end of the existing sewer to St. Arsène orphanage, according to specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded to the lowest tenderer Mr. M. Dineen, at the prices mentioned in his tender for same, to wit:

Sewer 2' x 3', complete, including excavation and refilling, per lineal yard.	\$7.85
Rock excavation, per cubic yard.	3.30
Cradling for sewer, per lineal yard.	0.75

and, furthermore, that a notarial contract be prepared accordingly. The amount in any case, not to exceed the available funds.

On motion of Ald. N. Lapointe, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the construction of a sewer in Dufferin street, from the end of the existing sewer to St. Arsène street, be awarded to Messrs. Hénault & Heffernan, the lowest tenderers, at the prices mentioned in their tender for same, according to specifications, terms and conditions and form of tender, to wit:

Sewer 2' x 3', complete, including excavation and refilling, per lineal yard.	\$13.00
Rock excavation, per cubic yard.	1.50
Cradling for sewer, per lineal yard.	1.25

and, furthermore, that a notarial contract be prepared accordingly. The amount, in any case, not to exceed available funds.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the construction of a sewer 4' x 6' with sewer connections in DeMontigny street, from DeLorimier avenue to Amherst street, according to the specifications, terms and conditions and form of tender be awarded to Mr. L. Giguère, the lowest tenderer, at prices mentioned in his tender for same, to wit:

Sewer 4' x 6' complete, including excavation and refilling, per lineal yard.	\$41.00
--	---------

Sewer 2' x 3', with connections, complete, including excavation and refilling, per lineal yard.	16.50
---	-------

Tile drain 6", with connections, complete, including excavation and refilling, per lineal yard.	12.00
---	-------

Rock excavation, per cubic yard.	3.50
Cradling for sewer, per lineal yard.	1.50

Tumbling shaft, per lineal yard.	22.50
--	-------

and, furthermore, that a notarial contract be prepared accordingly. The amount, in any case, not to exceed available funds.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the construction of a sewer in St. Hubert street, from Station No 44 to Belanger street, according to specifications, terms and conditions and form of tender be awarded to The Rexford Bishop Limited, the lowest tenderers, at the prices mentioned in their tender for same, to wit:

Sewer 3' x 4' 6" complete, including excavation and refilling, per lineal yard.	\$17.30
Rock excavation, per cubic yard.	3.00
Cradling for sewer, per lineal yard.	1.25

and, furthermore, that a notarial contract be prepared accordingly. The amount, in any case, not to exceed available funds.

2.—**Resolved:** That a report be made to Council recom-